

Lo que nos queda de la 4^a Conferencia Mundial de la UNI



Boletín No. 110

Nuestra UNIÓN ha participado en la Cuarta Conferencia Mundial de la Uni Global Union para tomar fuerzas y definir, junto con los más de 900 sindicatos afiliados esta federación sindical internacional, la dirección que seguirán nuestras luchas durante los próximos cuatro años.

Tras varios días de reflexiones y debates, al finalizar este evento nos queda claro que el mundo del trabajo viene cambiando y asimismo debe cambiar la acción sindical. Para enfrentar las condiciones actuales, requerimos mayor creatividad e innovación. Necesitamos sindicatos fuertes, mejores estrategias de organización y afiliación, debemos impulsar una nueva economía para el bienestar de todos y todas, que nos permita tener incidencia en la reasignación de gastos militares al desarrollo y en la definición de políticas que protejan a las mujeres de tratos desiguales en el entorno laboral.

Sobre todo, esta Cuarta Conferencia de la UNI nos deja claro que debemos continuar luchando por un mundo en paz, una paz que no viene hecha sino que debemos construirla entre todos y todas.

Paz es que no haya guerra, pero también que los hombres y mujeres puedan disfrutar de trabajos decentes, de salarios dignos mediante los cuales puedan dignificar la vida de sus familias. Paz es que los y las jóvenes del mundo puedan acceder



Somos la **UNIÓN** y queremos +



a una buena educación, y no que se vean obligados a trabajar desde tempranas edades. Paz es, fundamentalmente, que cada persona en el mundo desarrolle su vida desde la dignidad.

De modo, pues, compañeros y compañeras unionistas, que este mensaje es también un llamado a continuar trabajando, de manera incansable, por nuestra dignidad como trabajadores y trabajadoras. Es necesario que alimentemos el compromiso de fortalecer nuestra UNIÓN, de difundir sus propuestas y proyectos, de acercar a más y más trabajadores y trabajadoras porque esta lucha no es individual, no es de unos pocos. Esta es una lucha colectiva por el bienestar de todos y todas.

Conquistar el trabajo decente depende de todos y todas ¡Continuemos trabajando unidos!



Diciembre 10 de 2014
LUZ MARINA DÍAZ
Presidenta Nacional

Unión de Trabajadores y Trabajadoras del Comercio en Colombia